



ゆめ ちから  
夢と力に



No.1 令和4年6月6日

新任校長 挨拶

4月より校長となりました伊賀 匡と申します。どうぞよろしくお願ひします。本校は肢体不自由児のための学校ですが、児童生徒たちが卒業後に地域で豊かな生活をしていくために、学校周辺地域を学びの場として、より幅広い体験やより多くの人とのかかわりを通して、社会で生きる力を育んでいきたいと考えています。

障害の有無にかかわらず誰もが地域の中で当たり前、お互いを尊重し、助け合って生活していく共生社会が求められる時代です。本校も地域に当たり前にある学校として、地域との連携を大切にしていきたいです。共生社会は、帰属する人が互いに歩み寄ることで形成されていくものだと考えます。地域の皆様にも本校の児童生徒の懸命に取り組む姿を知ってほしい、本校の児童生徒にも地域の魅力や温かさを感じてほしいと思います。お互いにとって人生の豊かさにつながる関わりができれば最高です。

本校の児童生徒が学校周辺で活動しているときには、気軽に声をかけていただき、ちょっとした交流ができればうれしいです。また、児童生徒の頑張り等を学校だより等で積極的に情報発信していきますので、引き続きの御理解、御支援、御協力を頂けたら幸いです。どうぞよろしくお願ひいたします。



静岡県立中央特別支援学校長 伊賀 匡

行事予定

行事	期日
高等部3年 修学旅行	5月26日(水) ~27日(木)
総合防災訓練	7月1日(金)
小学部修学旅行	10月19日(水) ~20日(木)
中学部修学旅行	未定

行事	期日
高等部2年 修学旅行	11月1日(火) ~2日(水)
大輪祭 (学年・グループ毎開催)	11月中
高等部卒業式	3月9日(木)
小学部・中学部卒業式	3月16日(木)

本年度も中央特別支援学校をよろしく申し上げます。



今年度も麻機の『いいね!』を見つけに飛び出します！  
新入生11名が加わり、新年度がスタートしました。6年生は、学校や麻機地区の『いいね!』を新1年生に伝える「1年生に伝えよう」を通して麻機の勉強をします。4年生は、名物の「麻機レンコン」づくりに挑戦します。今年度も学校を飛び出して麻機の勉強をします。

麻機地区の皆さん！力を貸してください！！



新入生12名が新たに中学部の仲間になり、30名の中学部がスタートしました。学部目標の「仲間とともに自分らしくいきいきと取り組む生徒」を目指し、日々の授業に取り組み、あさはた緑地公園を中心に地域に出かける活動も行います。様々なことにチャレンジする姿に御注目ください。



桜満開の中、16名の新入生を迎え、52名の高等部がスタートしました。「豊かな心と自立する心をもつ生徒を育てる」高等部教育目標のもと、「なぜ？」をキーワードに、自主・自立性を育みます。1学期には3年生の修学旅行や、チャレンジ大会があり、生徒が自発的に学習に取り組む姿がたくさん見られると思います。1年間、よろしく申し上げます。



病弱学級・訪問教育には小学生から高校生まで幅広い児童生徒が、「おおぞら」「わかくさ」「つばさ静岡」「きらら」「そよかぜ」に在籍しています。それぞれの学級で『自分らしくいきいきと生活する児童生徒』を教育目標に、日々授業や活動に取り組んでいます。今年度も作品展への出展や外部講師による体験活動等を実施します。よろしく申し上げます。



今年度は、中学部から高等部まで14名の生徒が寄宿舎を利用して、学校への登下校をしています。『友達と共に高め合い自立できる生徒』の目標のもと、洗濯や食事、着替えや入浴などの将来を見通した“生活に必要な力”を身に付ける生活をしています。将来の生活がより豊かになるように、集団生活の中で様々な課題に取り組んでいます。



←ホームページにもお立ち寄りください

